

Cali le dio emotiva bienvenida a Jeison, el 'Héroe CNN 2016'

LOCALES VALLE

Diciembre 14, 2016 - 5:14 Pm -

Like 0

Twitter

WhatsApp



Recibimiento de los caleños a Jeison Aristizábal, 'Héroe CNN 2016'. Foto RCN Radio.

Un gran acompañamiento le dio la bienvenida a Jeison Aristizábal, el caleño que obtuvo el galardón 'Héroe CNN 2016'. Jeison hizo parte de los 10 nominados para recibir el premio y finalmente fue reconocido esta semana en New York, por su arduo trabajo para apoyar a niños con discapacidades cognitivas y limitaciones físicas de Cali y el Valle.

Entre abrazos y una festiva papayera, Jeison quien no esperaba dicho recibimiento, agradeció el acompañamiento del pueblo caleño.

"Muy contento, muy emocionado porque no esperaba este recibimiento. Gracias a tanta gente por el apoyo que ha recibido la fundación. Invitarlos a que tengan metas, a que luchan por sus sueños, a que lo intenten todos los días hasta lograrlo", expresó el 'Héroe CNN 2016'.

Una de las personas que ha acompañado desde el primer momento a este joven de 33 años, en el sueño de crear la Asociación de Discapacitados del Valle Asodisvalle, es su mamá Miryam Aristizábal; para ella, el reconocimiento más grande que puede tener su hijo, es el apoyo a los cientos de niños y jóvenes que se realiza a través de la Asociación.

"Siento que hay un reconocimiento a esa labor que Jeison lleva a lo largo del tiempo y que realmente los niños con discapacidad están siendo tenidos en cuenta. Fue muy difícil, fueron años muy difíciles de exclusión, de barreras, pero todo quedó en el pasado porque en este momento siento que hay un apoyo, una solidaridad grande con Jeison y con su labor", comentó su progenitora.

Jhon Mosquera, es un joven de 17 años con parálisis cerebral que hace parte de la Asociación liderada por este héroe, quien anhela que la fundación siga creciendo para albergar a muchos niños que lo necesitan.

El recibimiento para Jaison concluyó en la plazoleta del Centro Administrativo Municipal CAM, luego de trasladarse en una caravana encabezada por una máquina del cuerpo de bomberos desde el terminal aéreo; **en este lugar el alcalde de Cali, Maurice Armitage exaltó su labor y le otorgó la medalla al mérito cívico en su máxima categoría.**

“Lo que más admiro de usted es su gran capacidad no de luchar por usted, sino por los demás. No todo el mundo tiene esa virtud y le quiero decir que usted en ese sentido es un ejemplo para Cali y ojalá un porcentaje de los caleños lo imitemos así sea en una pequeña parte”, indicó el mandatario local.

Jaison **quien espera ampliar la sede de Asodisvalle para albergar a muchos más niños con discapacidad,** concluyó la celebración en el barrio Ricardo Balcázar, al oriente de la ciudad, donde se encuentra su fundación, rodeado de su familia y de los 530 niños que hacen parte de ella.